

PELATIHAN JURNALISTIK BAGI SISWA SD MUHAMMADIYAH SE-KECAMATAN BERBAH

Oleh: Prof. Dr. Zamzani, M.Pd., Ahmad Wahyudin, S.S., M.Hum. Siti Maslakhah, SS.,M.Hum., Drs. Ibnu Santoso, M.Hum., Ari Listiyorini, S.S., M.Hum., Yayuk Eny Rahayu, M.Hum., Lusiana Indriani, Diana Sri Suryani

ABSTRAK

Tujuan program pengabdian pada masyarakat ini memberikan pelatihan jurnalistik bagi siswa SD Muhammadiyah se-Kecamatan Berbah. Selain itu, kegiatan ini dapat digunakan sebagai sarana meningkatkan kompetensi siswa SD Muhammadiyah se-Kecamatan Berbah dalam menulis produk jurnalistik.

Khalayak sasaran program ini adalah para siswa SD Muhammadiyah se-Kecamatan Berbah kelas 5 dan 6. Peserta merupakan perwakilan dari beberapa sekolah yang mendapat undangan dari tim pelaksana. Dalam pelaksanaannya, tim pelaksana bekerjasama dengan Majelis Dikdasmen Berbah. Metode pelatihan jurnalistik dengan menggunakan ceramah, diskusi, workshop, tutorial pendampingan, dan produksi hasil.

Kegiatan pelatihan ini berhasil dilaksanakan Sabtu, 24 Juli 2021 melalui zoom meeting. Kegiatan dimulai pada pukul 08.00 WIB sampai dengan 12.25 WIB. Pelatihan ini dihadiri oleh 59 siswa dan 5 guru pendamping. Peserta terdiri dari lima sekolah Muhammadiyah se-Kecamatan Berbah, yaitu SD Muhammadiyah Pajangan 1, SD Muhammadiyah Noyokerten, SD Muhammadiyah Semoya, SD Muhammadiyah Bulu, dan SD Muhammadiyah Karangharjo. Kegiatan pelatihan dibagi menjadi lima sesi. Sesi pertama kegiatan peserta diberikan materi tentang Dasar-Dasar Jurnalistik yang disampaikan oleh Ahmad Wahyudin, M.Hum. Sesi kedua disampaikan oleh Prof. Dr. Zamzani, M.Pd, yang memaparkan materi Teknik Menulis Berita. Sesi ketiga disampaikan materi mengenai tentang Penyuntingan Berita oleh Ibnu Santoso, M.Hum. dan Ari Listiyorini, M.Hum. Sesi keempat penyampaian materi tentang Teknik Membawakan Berita oleh Dr. Ari Kusmiatun, M.Hum. Sesi kelima diberikan materi tentang Praktik Menulis Berita oleh Yayuk Eny Rahayu, M.Hum. Hasil pelatihan jurnalistik didapatkan setelah para siswa melakukan praktik menulis dan membawakan berita. Hasil pelatihan berupa 22 naskah berita dan 20 video membawakan berita secara formal dan informal.

Kata kunci: pelatihan jurnalistik, siswa SD, se-Kecamatan Berbah.